



人間らしく暮らせる社会へ 大阪メーデー

晴天の下、5月1日、第94回メーデーが扇町公園で開かれ、約250人が参加し、ほぼコロナ禍前に戻す形で実施されました。

菅義人実行委員長（大阪労連議長）は、コロナ禍で自公政治と維新政治のゆがみと公共の脆弱性が浮き彫りになったと指摘し、大軍拡と改憲、社会保障削減などを押し進める岸田政権と、住民サービス切り捨て、大型開発とカジノ誘致に突き進む維新政治を批判し、「国にカジノ計画認可の取り消しを求めるたたかみ」を強め、府民の命と暮らしを守る府政への転換を目指そう。8時間働けば人間らしく暮らせる職場と社会の実現を求め、憲法を生かす政治の流れをつくろう」と呼びかけました。

集会後は、「憲法いかし、守ろう平和、カジノよりいのち」と書かれたうちわを手に、久しぶりに参加者でコールをしながら、デモ行進をしました。



いろんな人の助けがあつて今がある 今度は自分の番

突然ですが、みなさんは自分が何のために生まれてきたのか考えたことはありますか？私は、何のために組員をやつてきていて、何のためにこの学校に来たのかは、本当にずっと考えていました。教員生活17

員でした。毎日がむしやらに働いてきました。悩み、苦しめ、体調を崩し、辞めることも考えました。何とか教師を続けるなか、組合活動では、大教組の青年部長や単組の副委員長をさせてもらいました。こう言うと立派な人間みたいに聞こえますが、そうじやない。まわりの仲間が素晴らしい。かつた。いろんな人の助けがあつて今があります。

昨年4月より支援学校に勤めて戸惑う毎日、とても組合活動まで手が回りませんでした。「なぜ、おれはここにいるのか」と考えながら、少しずつ組合活動を進めていきました。テーマは「組合活動の見える化」「チーム富支(とんし)」です。これまでに、グループLINEを作つて大会の内容等を共有する、違う学部の組合員に話かけに行く同じ学部の先生たちとバレー

ボールや登山をするなどしてきました。

「みんなとつながりたい、みんなをつなげたい」そんな思いで日々過ごしています。みんな毎日ぎりぎりの状態で働いています。でも、仲間がいるからがんばれる。今まで助けられてきた分、今度は自分の番だと思っています。「できる」と「できるとき」に、「できるだけする」と心がけて、まい進していきます。



今の青年教職員はお互
につながりをもつことが難し
い状況があります。私も日々
の仕事に追われ、心の余裕が
ありませんでした。しかし、

青年部委員会や教研に参加して、他校の先生と気持ちを共有することができ、「私だけじゃないんだな」と、その時の自分に安心することができました。

青年教職員は、さまたがまなつらしさを抱えていると思います。同僚性の築きにくさや、経験不足によるつらい気持ちを解消できないまま、悩んでいます。子どもじっくり向

事を二度となきなければいけない。さらに、ここに新型感染症の波が加わり、つながれないつらい状況が加速していくたと感じます。

る安心感や、心強さには、とても意味があると思います。青年部のとりくみを通じて、仲間とのつながりをもつてもうえたらしく思います。

観合い、自分の中の「子じごと」を太らせていく大切な時期に、管理職人事で、校務分掌や学部学年で重い仕事を任される。子育てをしながら、限られた時間で膨大な量の仕

激をを受け、教員としての今の自分を俯瞰でき、「明日からまた頑張ろう」という、希望がもてます。つながりが持にくくなっているからこそ、つながりが持てた時に得られた

青年部 堀内代議員

大障教定期大会 発言ダイジェスト（その1）

